

Wir laden alle Kinder vom Beginn des ersten Schuljahres zu den Proben ein. Die Chorproben finden im Probenraum der St. Maria Magdalenakirche statt. Wenn man den Weg zwischen Bücherei und Kirche wählt, kommt man zum Sakristeieingang der Magdalenenkirche. Dort ist der Treppenaufgang zum Probenraum. Das Kinderchorteam freut sich auf den Neustart der Proben und auf viele interessierte Kinder. Singen ist ein tolles Gemeinschaftserlebnis. Ohne ein Instrument zu erlernen ist die Möglichkeit gegeben, gemeinsam zu musizieren und Musik zu erleben.

Geplant ist die Einstudierung und Aufführung des Musicals

## „Franziskus“

In dem Musical „Franziskus“ von Andreas Hantke geht es um eine besondere Persönlichkeit der christlichen Geschichte. In vier Szenen erleben die Zuschauer des Musicals das Leben von Franz von Assisi mit: Clara und Luigi, zwei italienische Kinder der Zeit, begegnen Franziskus in einer Gerichtsszene, bei der legendären Vogelpredigt, in Gubbio, wo der Wolf sein Unwesen treibt und zuletzt in seinem Vermächtnis, dem „Sonnengesang“. Die acht Lieder des Stücks sind richtige „Ohrwürmer“ und machen mit Sicherheit allen viel Freude.



**Komm,  
mach  
mit!**

[www.kirchenmusik-mariamagdalena-geldern.de/gruppen/kinderchor](http://www.kirchenmusik-mariamagdalena-geldern.de/gruppen/kinderchor)

